

ELLA KIAVUE: «PARTICIPER SERAIT UN HONNEUR»

Le Cercle d'escrime d'Aulnay-sous-Bois (CEA) compte dans ses rangs une arbitre de très haut niveau, Ella Kiavue. Elle est régulièrement appelée sur des circuits nationaux et internationaux, ainsi que sur des grands prix, le prochain à Budapest (Hongrie) ce mois-ci.



Cette militaire de profession a également entamé une formation d'arbitre en pentathlon, qui, outre l'escrime,

comprend le tir au pistolet, la natation, l'équitation et le cross. Son nom figure sur la liste des arbitres proposés à la Fédération internationale d'escrime. Si elle était retenue ? « *Ce serait un honneur, quelque chose d'inimaginable ! Et encore plus si je peux arbitrer à la fois de l'escrime et du pentathlon, s'enthousiasme Ella. J'ai 50 ans et je considère que c'est ma chance* ». Croisons les doigts !